

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Maulid Nabi dan Peresmian Masjid Al Mizan Pengadilan Negeri Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Oct 6, 2023 - 21:34



JEMBER - Bertempat di kantor Pengadilan Negeri Jember pada Jum'at 06/10/2023, dilaksanakan peresmian Masjid Al Mizan, kompleks Kantor Pengadilan Negeri Jember.

Hadir pada acara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil

Bupati MB Firjaun Barlamen, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Wakapolres Kopol Hendry Ibnu Indarto, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Kalapas II A Jember Hasan Basri, KA BPN ATR Ahkyar Tarfi serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Ketua Pengadilan Negeri Jember I Wayan Gede Rumega menyampaikan, selamat datang dan kura hari ini memperingati Maulid Nabi sekaligus peresmian Masjid Al Mizan, bahwa Masjid Al Mizan ini awalnya mengalami kerusakan dan kondisinya 50% sehingga membahayakan dan terpaksa untuk sementara kita tutup, dan kita bentuk kepanitiaan pembangunan atau renovasi.

Dalam perjalanannya kami sangat berterima kasih, selama renovasi masjid ini mendapat bantuan dari Pemerintah Kabupaten Jember melalui bapak Bupati, serta berbagai pihak, sehingga saat ini bisa kita lihat bersamanya kondisinya dan siang hari ini kita lakukan peresmian dan sekaligus kita sholat Jum'at disini.



Saya sangat berterima kasih dan bangga menjadi bagian dari warga Jember yang memiliki toleransi yang sangat tinggi, saling suport dan saling mendukung, sehingga persatuan dan kesatuan dapat terpelihara dengan baik.

Saya mohon berkenan Wakil Bupati MB Firjaun Barlamen menjadi Imam dan Khotib Sholat Jum'at, sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mohon berkenan Adzan. Pungkas Ketua Pengadilan Negeri Jember tersebut.



Selanjutnya Bupati Jember memberikan kata sambutan diantaranya menyampaikan bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini sebagai pengingat kita semua bahwa sebagai rahmat seluruh alam, maka kita harus mewujudkan rasa kedamaian, ketentraman, saling hormat - menghormati, dan menghargai satu sama lain, serta tetap berpikir positif.

Dengan demikian kita harus membumikan Islam sebagai rahmatan lil 'alamin dalam kehidupan sehari-hari, terlebih pada tahun-tahun politik ke depan. Marilah kita wujudkan Kabupaten Jember yang penuh damai dan ketertiban, saling toleransi dan saling menghargai, sehingga dapat melaksanakan Pemilihan umum secara jujur, adil dan bermartabat. Tegas Bupati Jember.



Usai melaksanakan kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancara menyampaikan, bahwa saya sangat mengapresiasi Ketua Pengadilan Negeri Jember yang telah merenovasi masjid sedemikian bagus, sehingga jamaah nyaman melaksanakan ibadah didalamnya.

Pada kesempatan ini sebagai umat Islam mari kita makmurkan masjid disekitar kita, sebagai masyarakat mari kita tingkatkan persatuan dan kesatuan kita menjelang Pemilu 2024, sehingga Pemilu dapat berjalan dengan terib, lancar dan aman, Jember selalu terpelihara kondusifitasnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)